

萩原町連区地域づくり協議会だより

みんなで考え、知恵を出し、参加する、新しいまちづくり

発行日：令和4年11月1日

第91号



発行者：萩原町連区地域づくり協議会 一宮市萩原町萩原字河原崎79（萩原町出張所内）電話28-9009

3年ぶりに「萩原町連区 敬老会」が開催されました。

報告者：ふれあい福祉部会長 花木達美

この2年間、敬老会は新型コロナウイルス感染症の影響で開催中止を余儀なくされてきました。

今年度は他の連区が早々に中止を決める中、萩原町連区としては、敬老対象者の方々に少しでも喜んでいただきたいという思いから、感染症防止対策の徹底を最優先に考えた上で、去る10月2日に3年ぶりの敬老会を開催することができました。これも、地域の町会長様を始め多くのボランティアの方々のご協力、ご尽力の賜物と感謝しております。

当日は、天氣にも恵まれ、多くの方々に参加していただきました。式典終了後には、アトラクションとして萩原中学校生徒によるギターマンドリン演奏と龍鼓による和太鼓を楽しんでいただきました。また、お帰りの際には、モーニングセット（ドーナツ・コーヒー）をお持ち帰りいただきました。



敬老会は、今年から内容を大幅に変更し、「新しい敬老会事業」として時間を短縮して実施いたしました。皆様には大変ご迷惑をお掛けすることとなりましたが、何卒ご理解いただきますようお願いします。

最後になりますが、皆様には、萩原町をいつも温かく見守って下さり感謝申し上げます。これからも、ご健やかにご活躍されますようお祈り申し上げます。

資源回収へのご協力のお願い

報告者：萩原中学校 教頭 秋山真一

日頃は、萩原中学校の教育活動にご理解、ご協力いただきありがとうございます。コロナ禍が始まり3年目となります。本校の教育活動、とりわけ行事については安心安全を第一に考え、感染症対策を取りながら行っています。そのため、一部の活動が時短となったり、形態を変えたりし、コロナ禍が続いても学校の活動を止めることなく、今日を迎えることができております。PTAの方々をはじめ、地域の皆様には多くのご支援をいただき、感謝申し上げます。

さて、本校では毎年、全校生徒が地域の方と協力して資源回収を行っています。最近は、回収される資源量が減少傾向にあります。協力していただいた資源回収還元金は、部活動の物品購入費や大会参加費、感染症対策品の購入費に充てております。また、今後は還元金の一部を生徒会活動費に充て、生徒会役員が作成した予算書を生徒議会で協議し、活動費にしていく計画を進めています。



今後とも、地域の皆様のご理解とご協力をお願いし、萩原中学校区の児童生徒が健全に成長していくよう、見守っていただきますよう、よろしくお願ひいたします。

第27回 萩原公民館まつりを開催!

報告者：萩原公民館 成人学習部長 廣瀬 守

本年度の萩原公民館まつりは、昨年度と同様に、感染リスクの大きい芸能グループの発表や飲食関係のイベント等を中止し、文化グループの作品、小中学校の児童生徒の皆さん的作品、個人作品の展示のみでの開催となります。開催にあたっては、来場される皆様の健康・安全を最優先に考え、検温、消毒の徹底、館内でのマスク着用、換気等の感染症拡大防止に十分気をつけ実施する予定です。皆様のご来場を心よりお待ちしています。



昨年度の作品掲示の様子

来場される皆様にお願い

- 開催日当日、自宅等で検温し、発熱等体調に異常がある場合は来場をお控えください。
- 入館の際、感染予防のため、検温、消毒、マスク着用、入館票の記入にご協力をお願いします。
- 来場者の混雑が予想される時は、入場制限を行う場合があります。
- 愛知県に「緊急事態宣言」が発令された場合や一宮市の感染状況から、公民館まつりをやむをえず中止する場合があります。

開催日時	令和4年11月6日(日) 午前9時30分～午後3時30分
会 場	萩原公民館
内 容	作品展示(文化グループ、個人、小中学生)

萩原消防団に新消防車両導入



報告者：一宮市消防団 萩原分団長 光田道成
去る10月10日、萩原消防団に新たな消防車が導入されました。当団は、尾西消防署で新車両の引渡し式が行われ、一宮市消防団長から分団長に、新車両の鍵が引き渡されました。当消防団に新車両が入替されるのは、実に18年ぶりのことです。新車両は、車両から取り外して使用できる小型軽ポンプ装置など最新の消防設備を備えた新鋭車両で、救助資機材も搭載されています。最新式のスプレッダー（こじ開ける・閉じる・切断・引っ張るための機材）やエンジンカッター、チェーンソー、LED投光器など消火活動にとどまらず災害救助活動にも威力を発揮する装備品です。引渡しに際して、メーカーや消防職員から大幅に機能アップした資機材の取り扱い説明を受けました。

消防団員一同、今後即戦力になるために訓練を積み重ね、新たな車両とともにこれからも一層、地域の防火防災活動に邁進していくことを願っています。



新車両の要目
全長5.10m 全幅1.70m 放水能力1,000L/分

交通安全願う街頭キャンペーン

報告者：生活安全部会長 伊藤敏一

秋の交通安全活動期間中の9月27日(火)早朝、交通安全街頭キャンペーンを実施しました。

各町内会から町会長さんをはじめ、防犯交通安全委員の方々など総勢



105名が参加し、萩原町内の主要交差点7か所で、「交通安全・シートベルト着用・歩行者保護」等々を、のぼり旗を使ってドライバーや自転車・歩行者にアピールしました。



交通安全への意識がさらに高まり、悲惨な交通事故が少しでも減ることを願っています。